
平成  30 年度  第 2 回 運営推進会議  －会議録－ 

 

日 時：平成 31 年 3 月 25 日（ 月 )    

    

【参加者】  

地域代表：民生児童委員１名   利用者・家族代表１名 

行政関係：雲南広域連合係長 

事業所： 事務長（居宅部長）   デイサービスセンターほほえみ管理者 

     記録：事務職員 

                                  

１． 開 会   

２．事務長（部長）よりあいさつ 

  平成 30 年度も残り僅かとなり、新年度 4/30 には天皇陛下がご退位され、現在の皇太子 

  様が即位なさり新しい元号へと変わります。平成は災害が多く、特に平成 7 年の阪神 

  淡路大震災、平成 23 年の東日本大震災が印象深く、東日本大震災では津波により福島 

  第一原発が被災し放射性物質が漏れだし、深刻な事態を招いたことは記憶に新しいとこ

ろです。次の時代には天災のない穏やかな時代になって欲しいと願うばかりです。 

  今年度は全国的にインフルエンザが猛威を振るったところですが、ほほえみでは職員 

  ご利用者様共に感染はなく、流行期を乗り切りました。引き続き、感染症予防に注意 

  していきたいと思います。 

  今年度最後の運営推進会議となりますが、前回の推進会議以降の状況について管理者 

  より説明をさせて頂きます。  皆様からのご意見を頂きたいと思います。 

 

３．委員の紹介 

    ・地域代表 民生児童委員会長 

    ・行政代表 雲南広域連合介護保険課係長 

    ・家族代表  

    ・事業所より 管理者 事務職員     以上 5 名                              

 

４．事業所からの報告 

  （１）利用状況                                 

     平成 30 年度 10 月～3 月現在までの要介護度別人数、1 日平均利用者数について 

     管理者より報告させて頂く。 

      ・インフルエンザの流行は当事業所ではありませんでしたが、入院、入所等 

       のため、一日平均利用者数は減少している状況です。 

       また、介護度別に見て頂きましても、中重度のご利用者様が多く、 

       職員の２人介助で対応させて頂いています。 

       12 月～3 月では 4 名の新規（軽度者）また本日新規の利用者様への契約を 

       行う予定としています。 

                                 



  （２）行事・活動報告                                   

     10 月～3 月までの報告                                  

     パワーポイント写真を見ながら説明 

      10 月 中学生職場体験 3 名 ふれあい祭り作品づくり ホットケーキ作り 

      11 月 干し柿作り 家族会 カレー作り ドライブ 干し大根作り 

      12 月 忘年会（マジック・ダンス・歌） チャレンジスクール 4 名 

          クリスマス会  鍋会 

      1 月  抹茶会  福笑い  双六 

      2 月  ちらし寿司作り  花見ドライブ   広報配布 

      3 月  児童クラブ 6 名  お好み焼き作り  アンケート結果の配布 

 

      〇日々の活動：洗濯物干し たたみ 軽体操 歌唱 季節の野菜の調理 

             ドライブ 外気浴 工作 塗り絵 文字書 計算 

             編み物などの手先を使った活動  草取り  ﾚｸﾘｴｰｼｮﾝ 

             誕生会など 

      〇12 月に加茂仏教会様より、レクリエーション用具（パズル・卓球セット） 

       計 7 点の寄付がありました。 

 

 【質疑応答】 

   民生委員 

     「チャレンジスクール・職場体験・児童クラブなど子供たちとの交流を沢山 

      実施されており、子供たちにとっても良い体験だと思います。 

      また、福祉関係に目を向けてもらう事にもつながると思われます。」 

     「民生委員も一人暮らし高齢者の方へ、子供達と一緒に奉仕作業のため訪問した 

      事があります。子供の訪問は喜ばれます。」 

     「利用者アンケートの結果を見ても、デイサービスセンターほほえみに対しての 

      満足度がとても高く、利用者に寄り添った活動をされていることが分かります」 

 

   広域連合係長 

      「クリスマス会と鍋会は別の日にされているのですか？」 

 

   管理者 

      「クリスマス会と鍋会は別です。鍋の食材は利用者様に切って頂くなど 

       調理して頂いています。またお米をといで炊飯器で炊くなどの工程も 

       して頂いています。」 

   広域連合係長 

      「児童クラブからの訪問は依頼が事前にあるのか？」 

   管理者 

      「児童クラブの方から訪問（活動）の依頼があります」 

   広域連合係長 

      「介護職場では人材不足の問題もあるので、福祉の仕事に就きたいと 

       思ってもらうためにも体験学習は意味のあるもので、今後も積極的に 



       受け入れをお願いしたいところです。」 

 

家族代表 

      「自宅では、お風呂やドライブなど色々な活動をすることは困難です。 

       子供たちがくると生き生きした表情になる。子供達との交流はとても 

       良い活動だと思います。これからも継続してお願いしたいです。 

       先ほどの行事・活動の説明では、宇寿荘のご利用者様もほほえみに来られ 

       行事を見られることもあるとの事でしたが、笑寿荘、宇寿荘、ほほえみ 

       の関わりが分かりにくいのですが？」 

 

   管理者 

      「作品を作ることなど手先を細かく使う作業は、笑寿荘の利用者様では 

       なかなか難しいので、宇寿荘の方に声をかけています。」 

 

   家族代表 

      「利用者の 1 週間の平均的な利用回数など教えて下さい」 

 

   管理者 

      「週 3 回の利用者様が一番多いです。 

       週 5 回利用される方もいらっしゃるが、ショートが途中で入るため 

       週 2 回ほどの利用回数になることが多いです。 

       軽度者の方は週 1 回から 2 回の方が多いです。 

       週 6 回利用されると限度額をオーバーされてしまいますので、加茂デイ 

       との併用などで対応している方もあります」 

      「ショート利用は、帰って来られると、皆様足取りが悪い状態になられている 

       様です。また眠たそうな方が殆どです。ほほえみ利用が再開されると徐々に 

       元に戻られています。」 

 

   家族代表 

      「ショートステイは利用させて頂いています。 

       通所は 16：30 送りなので、家族がいない場合もありショートを利用 

       している。もう少し遅い時間帯の送迎 5：30 とか 6：00 とかがあれば 

       良いと思う。」 

    

   管理者 

      「5 時前の送迎は可能ですので、ご相談下さい」 

 

   家族代表 

      「以前 ショートステイ利用予定だったが、施設でインフルエンザが蔓延し 

      利用が出来なくなった事があったが、その際は連携をとって頂き、ほほえみを 

      利用する事が出来て大変助かりました。」 

 



   管理者 

      「皆様から頂きましたご意見・ご感想を反映させて頂き、事業運営に努めて 

       行きたいと思います。 次回は 9 月開催予定です。」                                  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


